

Porträtreihe

Ehrenamtliches Engagement

„Von Senioren*innen für & mit Senioren*innen“

Individuelle

Smartphone/Tablet und Computerberatung



(Foto: SZ Bergheim)

Ehrenamtlicher: Georg Güde

seit 04/2019

Individuelle Beratung (Smartphone/Tablet und Computer) á ca. 45 Min.
montags und donnerstags, 10:00 – 14:45 Uhr, SeniorenZentrum Bergheim

Meine Motivation

für ein ehrenamtliches Engagement im SeniorenZentrum Bergheim

Ich bin seit April 2019 aktiv im Seniorenzentrum Bergheim mit Hilfestellungen für Smartphone, Tablet und Computer. Mein Angebot richtet sich immer an Einzelpersonen, da ich der Meinung bin, dass Senioren zu unterschiedliche Voraussetzungen mitbringen, um in Kursen zu profitieren. Meine Erfahrungen in diesem Bereich habe ich überwiegend autodidaktisch erworben, allerdings weil solche Kenntnisse in meinem früheren Beruf als Lehrer für Gehörlose im Berufsschulbereich für unsere Schüler besonders wichtig waren.

Porträtreihe

Ehrenamtliches Engagement

„Von Senioren*innen für & mit Senioren*innen“

Ich hatte solche Hilfestellungen schon, vor meinem Angebot im SeniorenZentrum Bergheim, in Neckargemünd im Rahmen des Kreissenorenrats zusammen mit mehreren Kollegen angeboten. An uns ging damals die Anfrage vom SeniorenZentrum Bergheim, ob jemand von uns hier ein solches Angebot übernehmen könnte.

Ich habe diese Aufgabe gerne angenommen und bin bis heute nicht unglücklich darüber; denn zum einen macht mir das Unterrichten Spaß, zum anderen – finde ich – habe ich selbst etwas davon:

Es scheint mir nicht unwichtig, wenn im Alter (ich werde dieses Jahr 85) der Kopf etwas zu tun bekommt. Damit komme ich hier bei den vielen unterschiedlichen Fragen und unterschiedlichen Geräten wirklich nicht zu kurz.



(Foto SZ Bergheim: Beratung am 06.07.2023).

**Egal ob Sie einen einmaligen Termin oder mehrere Termine brauchen, nutzen Sie diese Chance. Sie können sicher sein, keine Frage dazu ist unnötig!
Bei Interesse nehmen Sie bitte Kontakt mit uns auf.**